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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL E SUDESTE DO PARÁ 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO IESB Nº 9 / 2019 - IESB (11.30) 

Nº do Protocolo: 23479.014782/2019-61
Marabá-PA, 27 de Setembro de 2019

ATA DA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DE DOIS MIL E DEZENOVE DA
CONGREGAÇÃO DO INSTITUTO DE ESTUDOS EM SAÚDE E BIOLÓGICAS DA
UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL E SUDESTE DO PARÁ, LOCALIZADA NA
AVENIDA DOS IPÊS, S/N - BAIRRO CIDADE JARDIM, MARABÁ - PARÁ. Aos treze
dias do mês de setembro de dois mil e dezenove, às nove horas e dez minutos, na sala dos
professores do Instituto, localizada na Universidade Federal do Sul e Sudeste do Pará
(Unidade III - Campus Marabá), reuniu-se sob a presidência do Diretor-Geral do Instituto de
Estudos em Saúde e Biológicas - IESB, professor Sidnei Cerqueira dos Santos, a Congregação
do Instituto de Estudos em Saúde e Biológicas, com a presença dos seguintes membros:
Professora Mayara Barbosa Sindeaux Lima (Vice-Diretora da Faculdade de Psicologia);
professora Aline Correa de Carvalho (Vice-Diretora da Faculdade de Biologia); professor
Jeferson Santos Araújo (Diretor Pro tempore da Faculdade de Saúde Coletiva); professor
Felipe Fernando da Silva Siqueira (Representante do curso de Ciências Biológicas - Suplente);
professor Carlos Podalirio Borges de Almeida (Representante do curso de Saúde Coletiva);
professor Roberson Geovani Casarin (Representante do curso de Psicologia - Suplente);
professor Marcelo Vial Roehe (Representante do IESB no Conselho Superior de Ensino,
Pesquisa e Extensão - CONSEPE ); e Eliane Gomes da Silva (Secretária Executiva) 1.
ABERTURA E VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM. 2. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DE
ATAS. 3. LEITURA DE EXPEDIENTE. 4. INFORMES. 5. PROPOSIÇÕES. 6. ORDEM
DO DIA: 6.1. Homologação de portarias Ad Referendum; 6.2. Homologação da
aprovação do parecer do projeto de pesquisa “Dias em que horas dizem nada”: um
estudo fenomenológico sobre vivências de tédio”, coordenado pelo professor doutor
Marcelo Vial Roehe, com carga horária de vinte horas semanais para o seu coordenador
e de cinco horas semanais para a discente voluntária Daniele Rosa dos Prazeres, a
vigência do projeto será do período de doze de agosto de dois mil e dezenove a doze de
agosto de dois mil e vinte; 6.3. Homologação da aprovação da prorrogação do período do
projeto de pesquisa “Participação do sistema serotonérgico em modelo animal de ataque
de pânico”, coordenado pelo professor Caio Maximino de Oliveira, com carga horária de
vinte horas semanais, no período de doze de abril de dois mil e dezenove a doze de abril
de dois mil e vinte; 6.4. Homologação da aprovação do período de afastamento para o
desenvolvimento de estágio de pós-doutorado da professora doutora Silvania da Silva
Onça no Programa de Pós-graduação em Administração de Empresas da Universidade
Presbiteriana Mackenzie em São Paulo, de quinze de dezembro de dois mil e dezenove
(15/12/2019) a quatorze de dezembro de dois mil e vinte (14/12/2020); 6.5. Aprovação do
parecer do relatório final do Projeto de Extensão "Reestruturação do Herbário da
Fundação da Casa da Cultura", coordenado pelo professor Bernardo Tomchinsky. 7. O
QUE OCORRER. 8. ENCERRAMENTO. 1. ABERTURA E VERIFICAÇÃO DO
QUÓRUM. O presidente iniciou dando boas-vindas aos membros presentes e fez a verificação
do quórum mínimo. 2. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DAS ATAS. O presidente disse que as
atas da décima, décima primeira e décima segunda reuniões Extraordinárias estão disponíveis
para assinatura, e pediu agilidade. 3. LEITURA DE EXPEDIENTE. O presidente apresentou
a pauta da reunião, que conforme convocatória, foram cinco pontos. 4. INFORMES. O
professor Roberson informou sobre o início das atividades da II Semana Acadêmica do IESB
na segunda feira, dia dezesseis. Falou sobre algumas dificuldades para realização da segunda
edição do evento, e pediu colaboração de todos os professores para que liberem os alunos para
participarem das atividades, e também pediu doações de itens como garrafas de água e
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saquinhos para pipoca. Eliane informou sobre a avaliação Institucional da Universidade, disse
que as equipes de professores enviados pelo MEC começam as atividades no dia dezesseis pela
manhã. Falou que houve reuniões prévias com o corpo discente, técnico e docente para
orientações. Disse que por solicitação dos avaliadores a documentação dos técnicos de
biblioteca e laboratórios devem estar destacadas das demais, por serem de categorias
diferentes. O presidente informou que enviaram um memorando na manhã deste dia
solicitando informações sobre a experiência docente dos professores, na universidade e fora
dela. Pediu que cada professor preencha as informações na tabela que foi enviada para os
diretores compartilharem, e enviem o quanto antes. Informou também que juntamente com os
professores Lúcia, Jeferson e Aline Carvalho se reuniu com o Reitor para levar a demanda da
reivindicação do atual espaço ocupado pelo Instituto. Disse que foi uma reunião pouco
amistosa, visto que Reitor afirmou não ser possível a manutenção do espaço para não causar
confusão. Falou que pouco conseguiram argumentar. Ratificou a importância de união dentro
do Instituto e articulação com os demais para que se tenha êxito. Disse que propôs que
disponibilizem duas salas no prédio multiuso, mas não houve garantia. A professora Mayara
informou que a professora Lúcia não pode estar presente na reunião, pois está banca de
qualificação de dissertação de mestrado no PROFLETRAS. O professor Jeferson informou que
a servidora Larana, da PROEX entrou em contato com ele procurando professor interessado
em ministrar palestra em Parauapebas, no II Simpósio da Liga Acadêmica de Oncologia
Paraense. Disse que o evento acontecerá nos dias dezoito e dezenove de outubro, e a palestra
será no sábado à noite, no Instituto Federal, e terá a temática “Oncologia moderna e os
aspectos emocionais”. Informou ainda que será disponibilizado transporte de ida e volta para o
palestrante. 5. PROPOSIÇÕES. O presidente propôs um ponto de pauta: Composição da
Banca de Progressão Funcional da professora Silvania da Silva Onça. Foi encaminhado
para votação e aprovado por unanimidade. 6. ORDEM DO DIA: 6.1. Homologação de
portarias Ad Referendum. Eliane fez a leitura dos textos das portarias cento e cinquenta e
três, cento e cinquenta e quatro, cento e cinquenta e sete, cento e cinquenta e oito, cento e
cinquenta e nove, cento e sessenta e dois, cento e sessenta e três e cento e sessenta e quatro.
Foi encaminhado para votação e as portarias foram homologadas por unanimidade. 6.2.
Homologação da aprovação do parecer do projeto de pesquisa “Dias em que horas dizem
nada”: um estudo fenomenológico sobre vivências de tédio”, coordenado pelo professor
doutor Marcelo Vial Roehe, com carga horária de vinte horas semanais para o seu
coordenador e de cinco horas semanais para a discente voluntária Daniele Rosa dos
Prazeres, a vigência do projeto será do período de doze de agosto de dois mil e dezenove a
doze de agosto de dois mil e vinte. Ponto de pauta retirado. 6.3. Homologação da aprovação
da prorrogação do período do projeto de pesquisa “Participação do sistema serotonérgico
em modelo animal de ataque de pânico”, coordenado pelo professor Caio Maximino de
Oliveira, com carga horária de vinte horas semanais, no período de doze de abril de dois
mil e dezenove a doze de abril de dois mil e vinte. Ponto de pauta retirado. 6.4.
Homologação da aprovação do período de afastamento para o desenvolvimento de
estágio de pós-doutorado da professora doutora Silvania da Silva Onça no Programa de
Pós-graduação em Administração de Empresas da Universidade Presbiteriana
Mackenzie em São Paulo, de quinze de dezembro de dois mil e dezenove (15/12/2019) a
quatorze de dezembro de dois mil e vinte (14/12/2020). A professora Mayara disse que o
período foi aprovado pelo Conselho da Faculdade e eles estão seguindo o cronograma de
afastamento. Foi encaminhado para votação e aprovado por unanimidade. 6.5. Aprovação do
parecer do relatório final do Projeto de Extensão "Reestruturação do Herbário da
Fundação da Casa da Cultura", coordenado pelo professor Bernardo Tomchinsky. A
professora Aline Carvalho fez a leitura do parecer, que foi favorável. Foi encaminhado para
votação e aprovado por unanimidade. 6.6. Composição da Banca de Progressão Funcional
da professora Silvania da Silva Onça. O presidente disse que entrou em contato com alguns
professores e diante das confirmações propôs a seguinte comissão: Sebastião da Cruz Silva
(Presidente), Antonio Emidio de Araújo Santos (Titular), Joana Luiza Pires Siqueira (Titular) e
Célia Regina Congilio (Suplente). Foi encaminhado para votação e aprovado por unanimidade.
7. O QUE OCORRER. Não houve o que ocorrer. 8. ENCERRAMENTO. Nada mais a
tratar, o Diretor-Geral do Instituto de Estudos em Saúde e Biológicas, professor Sidnei
Cerqueira dos Santos, agradeceu a participação e a atenção de todos e às dez horas e cinco
minutos deu por encerrada a nona (9ª) Reunião Ordinária da Congregação do Instituto de
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Estudos em Saúde e Biológicas de dois mil e dezenove. Eu, Eliane Gomes da Silva, lavrei a
presente ata, que vai assinada por mim, e demais membros presentes.

(Assinado digitalmente em 27/09/2019 21:19 ) 
ALINE CORREA DE CARVALHO 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
Matrícula: 2418258 

(Assinado digitalmente em 27/09/2019 10:13 ) 
ANA CRISTINA VIANA CAMPOS 

DIRETOR ADJUNTO DE INSTITUTO 
Matrícula: 2242458 

(Assinado digitalmente em 27/09/2019 10:25 ) 
CARLOS PODALIRIO BORGES DE ALMEIDA 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
Matrícula: 2416291 

(Assinado digitalmente em 30/09/2019 16:14 ) 
ELIANE GOMES DA SILVA 

SECRETARIO EXECUTIVO 
Matrícula: 2382703 

(Assinado digitalmente em 27/09/2019 14:14 ) 
JEFERSON SANTOS ARAUJO 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
Matrícula: 2414135 

(Assinado digitalmente em 30/09/2019 13:15 ) 
MARCELO VIAL ROEHE 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
Matrícula: 2256782 

(Assinado digitalmente em 29/09/2019 15:04 ) 
MAYARA BARBOSA SINDEAUX LIMA 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
Matrícula: 1219051 

(Assinado digitalmente em 27/09/2019 13:34 ) 
ROBERSON GEOVANI CASARIN 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
Matrícula: 1494390 

(Assinado digitalmente em 27/09/2019 11:30 ) 
SIDNEI CERQUEIRA DOS SANTOS 
DIRETOR GERAL DE INSTITUTO 

Matrícula: 1567898 
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